

NATIONS UNIES  
CONSEIL  
DE SECURITE



Distr.  
GENERALE  
S/10152  
9 mars 1971  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

---

LETTRE DATEE DU 9 MARS 1971, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL  
PAR LES REPRESENTANTS PERMANENTS DE L'ARABIE SAOUDITE, DE  
L'INDONESIE, DE LA JORDANIE, DU PAKISTAN, DE LA REPUBLIQUE  
ARABE UNIE, DE LA SOMALIE ET DE LA TUNISIE AUPRES DE L'ORGA-  
NISATON DES NATIONS UNIES

Les soussignés ont l'honneur de vous adresser la lettre ci-jointe signée par le secrétaire général des organisations musulmanes internationales qui se sont récemment réunies à La Mecque (Arabie Saoudite) pour étudier la question de Jérusalem.

Ces organisations sont les seules organisations musulmanes internationales qui représentent les diverses tendances de l'opinion musulmane dans le monde et témoignent de leur identité de vues en ce qui concerne les problèmes du monde musulman.

Nous vous serions obligés de bien vouloir faire distribuer les documents ci-joints comme documents officiels de l'Assemblée générale et du Conseil de sécurité.

(Signé) Jamil M. BAROODY (Arabie Saoudite)

Hadji Roeslan ABDULGANI (Indonésie)

Muhammad H. EL-FARRA (Jordanie)

Agha SHAHI (Pakistan)

Mohammed Hassan EL-ZAYYAT (République arabe unie)

Abdulrahim Abby FARAH (Somalie)

Rachid DRISS (Tunisie)

---

\* Publié également sous la cote A/3297.

Secrétariat des organisations  
musulmanes internationales  
La Mecque  
Le 22 février 1971

Objet : Judaïsation de Jérusalem

Monsieur le Secrétaire général,

Au nom des représentants des cinq organisations musulmanes internationales qui se sont réunies à La Mecque du 11 au 15 février 1971 j'ai l'honneur de vous adresser le présent mémoire :

Les organisations suivantes étaient représentées :

1. Congrès du monde islamique, Karachi (Pakistan),
2. Organisation internationale musulmane, Djakarta (Indonésie);
3. Le Conseil suprême des affaires islamiques, Le Caire;
4. La Conférence islamique générale de Jérusalem (ayant maintenant son siège à Amman);
5. La Ligue islamique mondiale, La Mecque.

Il s'agit des seules organisations musulmanes internationales qui représentent les diverses tendances de l'opinion musulmane dans le monde et témoignent de leur identité de vues en ce qui concerne les problèmes du monde musulman.

Veuillez trouver ci-joint la traduction en anglais de la résolution sur la question de la Palestine, avec mention particulière de Baitul-Maqdis (Jérusalem), ayant trait aux projets d'expansion sionistes et à la continuation de la judaïsation manifeste de la Ville sainte, actes qui mettent fin au statu quo, portent atteinte au caractère historique de la Ville et entraînent l'expulsion de leurs terres et de leurs foyers des anciens habitants arabes, d'où une aggravation du problème, déjà difficile à résoudre, des réfugiés.

Scn Excellence U Thant  
Secrétaire général de l'Organisation  
des Nations Unies  
New York

La Réunion des organisations musulmanes internationales, invoquant la Charte de l'Organisation des Nations Unies et les diverses résolutions de l'Organisation des Nations Unies, en particulier celles qui ont trait à la ville de Jérusalem, vous adresse un appel pour que vous demandiez qu'il soit immédiatement mis fin à cette agression perpétrée par les Israéliens au mépris de l'Organisation des Nations Unies et de l'opinion mondiale. Nous affirmons que l'entrepise cynique de judaïsation non seulement menace le caractère sacré de la Ville sainte mais constitue également en soi une insulte à la religion. Le processus d'agression susmentionné aggrave la situation déjà explosive qui existe au Moyen-Orient.

Veuillez agréer, etc.

Le secrétaire général des organisations  
musulmanes internationales,  
La Mecque (Arabie Saoudite)

(Signé) Cheikh Mohammed Soroor AL-SABBAN

- 4 -

Traduction de la résolution sur la question de la Palestine

La Réunion des organisations musulmanes internationales,

Se félicitant des efforts que conti nent de déployer les divers gouvernements musulmans et les diverses organisations nationales musulmanes en vue de libérer la Palestine, en particulier pour recouvrer Jérusalem,

Lance un appel pour que ces efforts continuent d'être déployés, voire même multipliés, jusqu'à ce que les objectifs visés soient atteints, à savoir l'élimination totale de toutes les traces des agressions israéliennes;

Réaffirme son appui plein et entier aux commandos et à tous les combattants de la liberté qui luttent pour rétablir les droits fondamentaux de la personne humaine dans toutes les régions intéressées;

Demande instamment que l'on continue à stimuler chez les musulmans le sens de la lutte et du sacrifice afin de les rendre plus forts et plus résolus de manière qu'ils obtiennent la victoire à l'instar de leurs aïeux;

Décide d'adresser un mémoire au Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, au secrétaire général du secrétariat islamique, au secrétaire général de la Ligue arabe et aux chefs des Etats musulmans, afin qu'il soit mis fin à l'agression sioniste inhumaine, en particulier afin de sauver la Ville sainte de Jérusalem de la judaïsation et d'empêcher que les citoyens arabes de la Ville sainte ne deviennent des réfugiés, bref, afin de maintenir le statu quo de 1967 et de préserver le caractère historique de la Ville.

-----

